
Dimanche 10 décembre 2023 – 2nd dimanche de l’Avent

Évangile de Jésus Christ selon St Marc (1, 1-8)

Qui donc est Dieu ?

L’Évangile de Marc que nous lisons aujourd'hui nous révèle qui est Jésus : cet homme, Christ 
et Fils de Dieu.

Ce récit en 16 chapitres recueille et transmet les événements de la vie de Jésus, de ses 
disciples et de ses contemporains  à des auditeurs qui ne sont pas juifs.

Le premier verset semble tout dire de Jésus, de sa nature de Fils de Dieu incarné et quelques 
versets plus loin (v8) de l'Esprit Saint. Mais on ne dit pas tout de Dieu, Père , Fils et Esprit 
sans parler des hommes et des femmes à qui Il donne la vie et offre librement Son Amour.

Celui qui a le premier répondu librement à cet Amour en donnant sa vie, c'est Jésus, Fils de 
Dieu. Marc nous raconte au long de cet Évangile comment les disciples de Jésus ont peu à 
peu compris qui est Jésus, qui est le Père dont il leur a tant parlé et qui est l'Esprit qui les 
poussera à annoncer l’Évangile.

L’Évangile, c'est une Bonne nouvelle. On peut dire que c'est la vie de Jésus qui se déploie 
encore aujourd'hui dans notre quotidien, grâce à tous ceux qui l'ont relayé, transmis.

Il revient à chacun de nous de lire et relire l’Évangile, seul ou avec d'autres comme le font 
ceux qui se réunissent régulièrement dans les maisons d’Évangile, dans les groupes de 
lectures bibliques, dans les mouvements apostoliques... C'est à portée de nos mains. C'est la 
mission de chacun de nous.

Lire l’Évangile, c'est chercher qui est Dieu, quelle est Sa présence aujourd'hui avec nous, 
comment elle se manifeste. C'est essayer d' aimer comme Lui, en se souvenant qu'il nous 
soutient à chaque fois que nous n'y arrivons pas. C'est le sens de Sa vie donnée sur la croix 
pour nous.

L’Évangile est une bonne nouvelle pour tous. Elle n'est pas réservée à ceux qui croient savoir 
tout de Dieu. Notre Dieu n'impose pas de bonne façon d'aimer. Il attend que nous répondions 
librement à son Amour, sûrs de son pardon. Il nous demande de vivre entre nous aussi de 
cette manière. Il nous donne son Esprit d'Amour, sa force pour nous soutenir dans les 
moments difficiles, pour ne pas céder aux divisions, au découragement.

Qui donc est Dieu, pour nous aimer ainsi, fils de la terre?
Qui donc est Dieu, si démuni, si grand, si vulnérable ?
Qui donc est Dieu, pour nous aimer ainsi ?
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